



León, 25 de julio de 2015

Diez reprocha a la ministra Pastor su “desfachatez” y continuos engaños

- **El portavoz socialista recuerda que prometió el
el proyecto de integración para 2015**
- **El responsable del PSOE asegura que la ministra
lleva cuatro años burlándose de los leoneses y
exige un pronunciamiento técnico sobre los
plazos y presupuestos reales**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, calificó que desfachatez inaceptable las últimas declaraciones de la ministra de Fomento asegurando que los presupuestos contemplarán partidas para la integración en León. “Ana Pastor lleva cuatro años burlándose de los leoneses y cada visita que realiza es una muestra más de cinismo y desvergüenza. Cada vez que la ministra ha visitado León, o ha hablado de las infraestructuras leonesas, una mentira ha salido de su boca”, recalcó Diez.

Diez exige un pronunciamiento claro de los representantes del PP de León exigiendo a los responsables técnicos (que no políticos) del Ministerio de Fomento que aclaren de una vez por todas los proyectos y calendarios para la ciudad, así como los presupuestos para su ejecución “dado que ya nadie confía



en la palabra de la ministra". Para el portavoz socialista ni será posible acabar la León-Valladolid en cuatro años sin que existan partidas presupuestarias suficientes como ocurre ahora, ni realizar la integración plena de la Alta Velocidad ni, por supuesto, implantar una solución de gestión e integración de FEVE en la capital en el plazo marcado de un año.

El responsable socialista recordó que en la pasada campaña electoral la ministra comprometió obras de integración en cuatro meses. "Denunciamos entonces que era totalmente imposible y que la ministra tendría que rectificar. Lamentablemente el tiempo nos da la razón pero esto supone un nuevo retraso a las necesarias infraestructuras para León", explicó.

José Antonio Diez recalcó la esperanza en un cambio de Gobierno en los próximos comicios como la única solución para León, sus infraestructuras y su futuro. "¿Qué se puede esperar de alguien que se ha pasado toda la legislatura en blanco, demorando una tras otras todas las obras, descafeinándolas y mintiendo a los leoneses?. Su credibilidad es nula y solo está al nivel de su eficacia como ministra para León", agregó.

Para el portavoz socialista es lamentable que la ministra "no tenga ni siquiera claro que no es lo mismo un tren que pasa soterrado a un tren que rebaja su rasante. Que no sepa que las obras no pueden empezar sin proyectos y que le dé igual primavera que invierno cuando se trata de la llegada de la Alta Velocidad. "Es evidente que todas sus declaraciones y continuas mentiras con los leoneses se corresponden con períodos preelectorales. Los ministros hablan en el Boletín Oficial del Estado (BOE) y Pastor tiene todas sus páginas en blanco con León y los leoneses", concluyó.